



INSTITUTION



Réaction de Germinal Peiro à la disparition d'André Alard

Réaction de Germinal PEIRO à la disparition d'André ALARD, ancien conseiller général et maire de Carlux

Publié le 07 avril 2024

"C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris ce matin le décès soudain de mon ami André Alard. Personnage particulièrement attachant, il avait le cœur sur la main et était profondément dévoué à ses concitoyens.

Maire de Carlux depuis 1989, il était encore à pied d'œuvre ces derniers jours pour faire avancer les projets de sa commune. Au Département, il fut Conseiller général du canton de Carlux de 2001 à 2015, mandat qu'il exerça toujours avec le souci du consensus et de l'intérêt général. Il continuait d'ailleurs, tout récemment, de soutenir les combats menés pour faire triompher le bon sens et améliorer le quotidien des Périgourdins.

J'avais eu le plaisir de partager un moment convivial avec lui autour d'une bonne table à la fin du mois de février et, s'il était fatigué, Dédé avait été comme à son habitude : amical, jovial, généreux.

Les habitants de Carlux et du Périgord Noir perdent assurément aujourd'hui une personnalité majeure et, pour beaucoup, un ami.

A sa famille, à ses proches, j'adresse mes condoléances les plus sincères et les plus attristées".

Germinal PEIRO

Président du Conseil départemental de la Dordogne